
Es hat der Tisch bei Konferenzen 

zumeist recht gute Konsequenzen 

Man kann auf ihm entspannt mitschreiben 

da ruhig die Blätter liegenbleiben 

Getränke stehen drauf zum nippen 

und nicht am Boden wo sie kippen 

Man kann darauf die Arme stützen 

und für ein Power Nap sie nützen! 

Der Nachteil liegt in einem Satz 

Es brauchen Tische recht viel Platz 

Und da ist leider nichts zu machen 

hart stoßen sich im Raum die Sachen 

Das wusste bereits Wallenstein 

Und wollen viele jetzt herein 

So wird mehr Raum nur generiert  

Wenn man die Tische dezimiert 

und Stühle statt der Tische setzt  

Deshalb um Nachsicht bittet jetzt 

die Blutplattform, die laut verspricht 

sie werden es bereuen nicht! 
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